

Un nouvel appel de Cuba à joindre des efforts pour éliminer la pauvreté



La Havane, 9 février. (RHC).- Cuba a une nouvelle fois appelé la communauté internationale à joindre des efforts pour éliminer la pauvreté.

[Anayansi Rodriguez](#), ambassadrice permanente de Cuba auprès de l'ONU, a vu dans cet effort commun une condition indispensable pour atteindre l'objectif du Développement durable.

Au cours d'une réunion du conseil exécutif du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, Anayansi Rodriguez a admis que cette question s'avère l'un des principaux défis à relever à l'heure actuelle par la communauté internationale.

Elle a déploré la diminution des ressources de base destinées au progrès, ressources qu'elle a qualifiées de pilier des activités opérationnelles des Nations Unies.

Source : [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/154801-un-nouvel-appel-de-cuba-a-joindre-des-efforts-pour-eliminer-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba